

Altdorf, im Oktober 2020 / An3

Verschiebung der 35. Schweizerischen Polizeiskimeisterschaften auf März 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Das Coronavirus hält die Welt auf Trab. Bereits im März 2020 mussten die 35. Schweizerischen Polizeiskimeisterschaften in Uri wegen dem Virus ins Jahr 2021 verschoben werden. Aufgrund der andauernden Lage mit Corona hat die Schweizerische Polizeisportkommission (SPSK) Ende September 2020 entschieden, sämtliche polizeilichen Sportveranstaltungen bis mindestens 1. April 2021 abzusagen. Darunter fallen auch die 35. Polizeiskimeisterschaften in Uri.

Das OK der Kantonspolizei Uri ist weiterhin bereit, die Grossveranstaltung im Kanton Uri durchzuführen. Es freut uns, Ihnen mitzuteilen, dass der Anlass neu vom **9. bis 11. März 2022 in Andermatt / Realp** ausgetragen wird. Weitere Informationen erhalten Sie zu einem späteren Zeitpunkt. Wir bitten Sie, die Information intern weiterzuleiten.

Wir bedanken uns für die Kenntnisnahme sowie Ihr Verständnis und wünschen beste Gesundheit.

Mit sportlichen Grüssen

Kantonspolizei Uri



Reto Pfister, OK-Präsident / Kommandant

Schwyz, 17. April 2020

35. Schweizerische Polizeiskimeisterschaften auf März 2021 verschoben

Sehr geehrte Damen und Herren
Liebe Kolleginnen und Kollegen
Liebe Sportlerinnen und Sportler

Leider konnten die 35. Schweizerischen Polizeiskimeisterschaften vom 4. bis 6. März 2020 in Andermatt und Realp wegen dem Coronavirus nicht durchgeführt werden.

Die Schweizerische Polizeisportkommission (SPSK) bedauert diesen Umstand, hat doch das Organisationskomitee unter der Leitung von Kommandant Reto Pfister mit sehr viel Herzblut intensiv an der Organisation der Skimeisterschaften gearbeitet.

Es freut mich Ihnen bereits heute mitteilen zu können, dass sich das Urner Organisationskomitee bereit erklärt hat, die 35. Schweizerischen Polizeiskimeisterschaften neu vom 10. bis 12. März 2021 in Andermatt und Realp auszurichten.

In Absprache mit dem OK darf ich Sie zudem informieren, dass die einbezahlten Teilnehmerbeiträge der SM 2020 vorerst nicht zurückbezahlt werden. Das Geld bleibt in der Kasse und wird bei den Anmeldungen für die Skimeisterschaften vom März 2021 jeweils berücksichtigt.

Weitere Informationen rund um die neu angesetzten Skimeisterschaften folgen durch das Organisationskomitee zu einem späteren Zeitpunkt.

Für Fragen stehen Ihnen die Kollegen des Organisationskomitees weiterhin zur Verfügung.

Sportliche Grüsse und ein grosses Dankeschön für Ihr Verständnis.

SCHWEIZERISCHE POLIZEISPORTKOMMISSION

Der Präsident



Oberstlt Damian Meier, lic. iur.
Kommandant Kantonspolizei Schwyz

Kopie an

- Organisationskomitee 35. Polizeiskimeisterschaften
- Mitglieder Schweizerische Polizeisportkommission (SPSK)
- Präsident KKPKS, Kdt Dr. Stefan Blättler

Altdorf, 3. März 2020 / An3

Medienmitteilung Nr. 28 / 2019

Gemeinden: Andermatt / Realp



Absage der 35. Schweizerischen Polizeiskimeisterschaften

Vom 4. bis 6. März 2020 hätten die 35. Schweizerischen Polizeiskimeisterschaften (SPSM) im Urserntal stattfinden sollen. Aufgrund der aktuellen Lage rund um das Coronavirus können diese nicht durchgeführt werden.

Vom 4. bis 6. März 2020 hätten die 35. SPSM im Urserntal stattfinden sollen. Aufgrund der aktuellen Lage rund um das Coronavirus können diese nicht durchgeführt werden. Das Organisationskomitee mitsamt seinen Helferinnen und Helfern bedauert die kurzfristige Absage sehr. Alles wäre angerichtet gewesen für erlebnisreiche Tage in der fantastischen Bergwelt des Kantons Uri.

Von der Absage sind rund 200 Polizistinnen und Polizisten aus der Schweiz, dem Fürstentum Liechtenstein, Deutschland und Österreich betroffen. Die Kantonspolizei Uri wäre mit vier Sportlerinnen und sieben Sportlern vertreten gewesen.